
2019年度 第 1回役員会 議事録 

                    2019年 6月 7日 議事録作成：能祖 優 

 

開催日時 2019年 6月 6日（木） 9：30～11：30 

場  所 布袋北学供・２階集会室Ａ 

出 席 者 平尾雅生、能祖 優、丹羽 睿、田中幸子、林 久翁、大倉弘行、奥村 忠、杉

本敏弘、各務のぼる、神山良雄、上田吉男、倉地正照 

オブザーバー：山下由紀子、伊神幸代 

欠席：五十嵐一雄 

  

 会議に先立ち新年度役員の初会合およびサークルの新代表紹介を兼ね、全員自己紹介を行

った。 

第 8回総会の反省点について（平尾会長） 

次回の総会の参考にするため、第 8回総会進行等について意見交換した。アイディアとし

て簡単な親睦パーティー、アトラクション的なもの、などの意見が出た。 

 [議題 1 報告事項] 

１． 役員会の組織について（平尾会長） 

役員会の構成メンバーおよび会議の名称を今年度から「役員会」とすることを説明し

た。 

2. 2019年度の会費納付状況について（丹羽会計） 

  5月 31日までに全会員 189名の納付が完了した。各サークル単位で納付とりまとめをお

願いするなどして、会員の理解を得てスムーズな納付となった。 

3. サークル活動補助費について（丹羽会計） 

  今年度から「サークル活動会場費」を「サークル活動補助費」と変更し、今年度分総額

136,400円を各サークルへ支払った。各サークルの活発な活動を期待したい。 

4. 新会員のオリエンテーション実施について（平尾会長） 

  現在 4名の新会員が対象、6月中に実施するよう計画中である。 

5. 江南市への提出書類について（平尾会長） 

  江南市地方創生推進課へ 2019年度の受託業務契約書及び 2020年度の受託業務見積書を

提出した。 

[議題 2 審議事項] 

1. 内規の一部変更について（林 事務局） 

 ・運営協力者手当項目中未決定であった催事部会委員手当を 5,000円とする提案があり、

了承された。 

・内規 6に各種会場使用料の補助の項目、同 7にサークル活動補助費項目を追加した。 

2. セミナー等催事計画について（田中催事部会長） 

 ・現在催事関連アンケートを全会員に向け実施、回収中。6月中にアンケート集計結果を

まとめ、それを参考に今年度の催事計画を作成する。 

3. 講座部会の運営について（平尾講座部会長） 



 ・従来の「PC関連部会」を衣替えして今年度から「講座部会」として再スタートした。 

  各種講座の講師・補助の方が江南市外から通勤する場合は、1回あたり 500円の交通費 

  を支給する案を提案、了承された。 

 ・講師・講師補助育成のための参考として、各務原市の松が丘パソコンクラブを訪問し

た。 

  1、会員数 191名 

  2、市の施設を格安料金で年間確保済み 

  3、講師 10数名、補助 10数名 

  今後講師の相互派遣などを提案し、交流を目指す。 

4. その他（林 事務局、平尾講座部会長） 

 ・bsネットのパンフレットを更新し、新しく印刷したい。田中催事部会長にデザインを 

  依頼することとした。 

 ・ニューメディア開発協会よりシニア情報生活アドバイザー養成講座の実施団体向けにマ

イクロソフト社のボランティア活動として講師派遣の連絡があった。講演内容は

Windowsと office。9月 2日に江南市民文化会館 第二会議室で実施したい。ただしマ

イクロソフト社への応募なので現時点では未決定。 

  

※次回会議は 8月 1日（木）9：30～ 布袋北学供 

以上 


